
Relato do estagiário 003 – Felipe dos Santos (revisado) 

 

Prezados, agradeço primeiramente a oportunidade de começar meu estágio com o 

Instituto Evolua Mauá. 

Vou fazer o possível para contribuir com o projeto. Ontem discutimos sobre o que 

faremos no meu estágio. A gente separou a reuniao em 3 pontos e fomos discutindo 

sobre. 

O primero ponto foi sobre a contribuição dos estagiários, que disseram que 

aprenderam muito, que foi uma ótima oportunidade, porém que não entregaram 

muito, e tambem neste ponto discutimos sobre os valores que serão pagos, que 

inicialmente seria R$300, mas que iria ser reduzido para R$200 por conta das ferias, 

e que não teria como fazer uma das atividades básicas do estágio, que seria a 

compostagem.  

O segundo ponto foi para escolher um tópico para ser focado no meu estágio, que 

eu, por vários motivos, escolhi usar a internet para divulgar campanhas, limpeza nas 

beiras de rios, cachoeiras, praças, campos...  Também foi discutida a geração de 

rendas, como a gente poderia com isso gerar renda. 

Conversamos sobre ir até o Campo Alegre  para ver quem tinha horta ou horta, se 

teria interesse de produzir o próprio adubo, fazer compostagem.  

No terceiro ponto a gente discutiu sobre a sala de informática do Colégio, por que 

ninguém usava, se tinha internet nas salas, se todos os computadores funcionavam. 

Discutimos sobre a falta de interesse de usar a sala, de levar os alunos para fazer 

alguma atividade por lá, e que iríamos tentar trabalhar isso e procurar ver quem tem 

interresse de uma aula de informática, pois acho muito interessante, até para um 

trabalho no futuro, ter um conhecimento minímo de Excel.  

E concluímos a reunião discutindo sobre como poderiamos desenvolver uma forma 

para que projeto alcance mais jovens, e que seria bem legal um instagram realmente 

ativo, onde o Albano e o Joaquim pudessem ter acesso, e desenvolver também uma 

logo/designer para o projeto, e assim finalizamos nossa reunião. 

Felipe dos Santos 


